



蟹江小だより

ちがいは宝物 ～響かせよう！蟹江のハーモニー～

蟹江町立蟹江小学校

第11号

令和7年6月20日

発行者：佐古達哉

♪「夏本番」が来る前に…

先週初めに、全国的に「梅雨入り」をしたかと思えば、今週になると一気に暑さや湿度が高くなり、真夏日・熱帯夜を記録する「夏本番」が来たことを実感するようになりました。学校では、そんな熱中症が心配な季節になる前での実施を考慮して、5月からこれまでに、さまざまな校外での学習を実施して、貴重な学びを積み重ねてきました。

【2年生 まちたんけん】



【3年生 図書館見学・甘強酒造見学】



【4年生 校外学習(名古屋市科学館)】



ちなみに来週の27日(金)には1年生の校外学習を予定しています。これまで他学年のお出かけを「いってらっしゃーい」「いいなー」と見送っていた1年生のみんなが、学校外の場所でも仲良く安全に活動し、笑顔で帰って来られるよう、みんなで応援したいと思います。なお、各学年のさまざまな活動の様子は、学校ホームページの「学校ブログ」(https://kanie-e.kanie-schoolnet.jp/?page_id=63)に、より詳しく掲載をしています。お時間があるときに、ぜひご覧ください。

♪ 「土台」を築くために

学校では、3日(火)に全学年を対象に「心のアンケート」を実施したことを受けて、各担任と子どもたちが「教育相談」を進めました。以前にもお伝えしたとおり、形式をリニューアルしたアンケートの回答をもとに、生活面で特に困っていること、悩んでいることはないか、一人一人聞き取りをしつつ、必要に応じて教員間で連携をして対応を進めています。

さらに先週は、「基礎学力充実週間」ということで、これまでの学習の基礎・基本となる部分が確実に定着するよう各学年でさまざまな取組をしました。保護者の皆様には先日おたよりを配付させていただきましたが、7月にはお子様の学習・生活の状況を共有する「個人懇談」を開催します。多くの活動・行事に追われる中でも、「生活面」「学習面」の安定した土台をしっかりと整えて、どの子も平穏な日常が過ごせるよう、学校・家庭がこの機会にしっかりと連携を深めていけたらと願います。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

♪ 今年度初の「危険レベル」

最初の記事にも書いたように、今週に入って蟹江町も急激な暑さに見舞われました。子どもたちや先生方の安全を確保するため、学校では「熱中症指数」を日々計測して、さまざまな活動実施の指標にしています。今週月曜の午後は、今年度になって初めて屋外のWBGT値が31℃を超え、警戒レベル最高の「危険」に到達しました。この数値を受けて、昼休みの運動場での外遊びは「禁止」となったため、児童会が体育館で実施をしていた「かにっこ夏祭り」の声だけが元気に響く時間になりました(体育館のWBGT値は基準範囲内でした)。これから11月を迎える頃まで熱中症への対応に気が抜けない気候が続きます。ご家庭でもお子様の水分補給・体調管理にご協力をお願いいたします。

